

## "L'empire du mark" dans Le Monde (6 décembre 1978)

**Légende:** Le 6 décembre 1978, commentant les résultats du Conseil européen de Bruxelles des 4 et 5 décembre, Pierre Dabozis et René-Victor Pilhes, présidents de l'Association pour une nouvelle politique étrangère, publient dans le quotidien français Le Monde une carte blanche pour mettre en garde contre les risques de domination monétaire de l'Allemagne fédérale en Europe suite à la décision des Neuf d'instaurer, à partir du 1er janvier 1979, un Système monétaire européen (SME).

**Source:** Le Monde. 06.12.1978. Paris. "L'empire du mark", auteur:Dabozis, Pierre; Pilhes, René-Victor , p. 2.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/l\\_empire\\_du\\_mark\\_dans\\_le\\_monde\\_6\\_decembre\\_1978-fr-a17265f7-b651-4275-802d-a5adfa550eaa.html](http://www.cvce.eu/obj/l_empire_du_mark_dans_le_monde_6_decembre_1978-fr-a17265f7-b651-4275-802d-a5adfa550eaa.html)

**Date de dernière mise à jour:** 09/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.